

### わんぱくだより

花壇に春の芽吹き



暖かい春の日差しの中、待ちに待った入園と進級で、毎日元気に笑顔で登園してくる子どもたち。86名の子どもたちと共に、

高山幼稚園の新しい生活がスタートしました。

子どもたちがこれまでに経験してきたこと、心に蓄積してきたことが芽を出し、花が咲くように職員一同、精一杯頑張っていきたいと思っています。

### 3月の子どもたち



ヤマメの稚魚放流体験♪

漁業組合の方に「ヤマメの赤ちゃんが育つように、川をきれいにしましょう」と言われ、「はい！」と元気に返事。「大きくなってね」と手を振りながらバケツの中の稚魚を五領川に放流しました。



元気に戸外遊び♪

寒い日が続いた3月。しかし、子どもたちは元気です。「おはよう」の挨拶と共に外へ飛び出し、お仕事(道路工事遊び)開始です！暖かくなったら、そこへ水を取り入れることで、さらに遊びが広がっていきます。



ひな祭り、カンパニー♪

「ひな祭り」では、自分で作ったお雛様を飾り、雛あられと飲むヨーグルトでお祝いしました。あられを入れる箱も、自分で作りました。手作りのひな祭りは、心に残る思い出となりました。

### 年長さん、卒園おめでとう！～25名の巣立ち～

去る、3月22日に『第21回修了式』が行われました。今年度は、25名の元気な子どもたちが高山幼稚園を巣立って行きました。4月からは、全員が高山小学校に入学します。黄色い帽子と黄色いカバーのランドセルを背負った子どもたちが、村道を歩いて登下校しますので、どうぞ、温かく見守って下さい。

